

Julia Maulhardt: Nur noch heimische Baumarten im Hamelner Stadtgebiet

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 31. Oktober 2021 um 17:54 Uhr

Antrag an den Rat

Julia Maulhardt: Nur noch heimische Baumarten im Hamelner Stadtgebiet

Sonntag 31. Oktober 2021 – Hameln (wbn). Die Hamelner Ratsfrau Julia Maulhardt möchte nur noch heimische Baumarten im Gebiet der Stadt Hameln sehen.

In einem Schreiben an den Oberbürgermeister Claudio Griese erklärt sie: „Hiermit stelle ich den folgenden Antrag zur Behandlung im entsprechenden Fachausschuss, Verwaltungsausschuss und Rat: Die Verwaltung wird beauftragt nur noch heimische Bäume und Sträucher im Stadtgebiet zu pflanzen.“

Fortsetzung von Seite 1

Begründung: Immer öfter werden fremde Baum- und Straucharten im Stadtgebiet gepflanzt. Dies führt dazu, dass die heimischen Tierarten keine Nahrung mehr finden und nach und nach verschwinden.“